

貴志南っ子

5月

令和5年5月1日

風薫る5月 ～さわやかな季節になりました～



◇4月10日の始業式、11日の入学式からはや1ヶ月がたちました。実質の授業日は、2～6年生で15日、1年生は14日です。1年生は19日に給食が始まってから、まだたったの8日。でも、ペアの6年生と一緒に楽しく遊んだり、午後からの勉強もしっかり発表したり、給食当番や掃除などの仕事もチャレンジしたりと、とっても一生懸命がんばっています。2～6年生の子供たちも、新しい学年、新しいクラス、新しい担任、学年があがって少し難しくなった授業などの中で、4月は緊張もかなりあったと思います。心の疲れも体の疲れもたまっているとしますので、この5月の連休期間はしっかり休養・充電してくださいね。

◇4月の授業参観・学級懇談へのご参加ありがとうございました。4月初めの子供たちの様子はいかがでしたでしょうか。また、木曜日から始まった家庭訪問へのご協力もありがとうございます。お忙しい中貴重な時間を割いていただき、担任と話していただいたことは、今後の教育活動に生かしていきます。家庭訪問は、本日と明日もよろしくお願いいたします。

◇4月18日は6年生で「全国学力学習状況調査」を行いました。今年度は、国語・算数・児童質問紙の3つですが、児童質問紙については、今年は事前にオンライン入力で行いました。児童のタブレットでQRコードを読み取って個々にログインし、画面上で質問に対して答えを選択していきます。子供たちは非常にスムーズに取り組んでいました。

◇6年生の参観授業ではタブレットを使ってプレゼンしていました。資料を画面で示しながら、自分の考えをしっかりと発表していました。最近「ChatGPT」が話題になっていましたが、AI技術の進歩により、様々に便利なものが登場してきています。子供たちにとってICTは「使うか使わないか」ではなく、どうやって「活用」するのかということが大切になってきています。大人もしっかり学びながら子供たちに将来役立つ力をつけていきたいと考えています。

◇学校に大きなこいのぼり一家が泳いでいます。こいのぼりには「困難に揉まれながらも打ち勝って、将来大成しますように」という願いが込められているそうです。子供たちの健やかな成長を願う気持ちは昔も今も変わりません。5月も子供たちが元気に楽しくすごせるよう取り組んでいきます。よろしくお願いいたします。



ころもがえ

すずかけも空もすがしき更衣(石田波郷)

<学校長>

★貴志南小学校では、ホームページを開設しています。(右のQRコードから)
写真等は児童個人を特定できないように配慮しています。

